

Sommerliches Neptunfest des Fördervereins der Comeniusschule

Nach langer Pause war es nun endlich wieder möglich, mit der ganzen Schulgemeinde „Gemeinsam Wege zu gehen“: Im Anschluss an eine sehr abwechslungsreiche Projektwoche zum Thema „Nachhaltigkeit“, in der die Kinder der Comeniusschule viele tolle Sachen erlebten und lernten, konnte als krönender Abschluss das Neptunfest mit Flohmarkt veranstaltet werden. Alle Kinder und deren Familien waren zu einem gemeinsamen Nachmittag eingeladen. Es gab Kaffee, kühle Getränke und eine riesige, leckere Kuchenauswahl sowie herzhaftes Gebäck, welches fleißige Eltern bereitgestellt hatten. Die Schülerinnen und Schüler organisierten einen riesigen Kinderflohmarkt auf der schattigen Wiese hinter der Schule und hatten großen Spaß auf den drei Hüpfburgen und dem Seilspielgerät „Neptun“, welches durch den Förderverein für den Pausenhof angeschafft und nun offiziell eingeweiht wurde. Natürlich machte der Förderverein an seinem Stand Werbung für neue Mitgliedschaften. Wir hoffen nun auf zahlreiche Anmeldungen in den nächsten Tagen. Der Förderverein spendierte allen Kindern und sogar den zukünftigen ErstklässlerInnen, die mit ihren Eltern ebenfalls eingeladen waren, ein leckeres Gratis-Eis am Eiswagen.

Die Schulleiterin, Frau Van de Merlen dankte dem scheidenden Vorstand des Fördervereins für die engagierte Förderarbeit. In der letzten Jahreshauptversammlung im Mai wurde der neue Vorstand gewählt, der nun als neues Team den Förderverein weiterführen wird.



Bisheriger Vorstand des Fördervereins Comeniusschule:

1.Vorsitzende Cindy Mandry, 2.Vorsitzende Susanne Frohnapfel, Kassiererin Susanne Müller-Stupp, Schriftführerin Christina Müller



Neuer Vorstand des Fördervereins Comeniuschule:

1. Vorsitzender Stefan Walther, 2. Vorsitzender Sebastian Wicke, Kassiererin Annika Diegmüller, Schriftführerin Marina Werner.

Durch die tatkräftige und engagierte Organisation des Elternbeirates zusammen mit dem Förderverein wurde es ein tolles Fest für die Kinder und Eltern.

Sachspenden zur Bewirtung der Gäste erhielt der Förderverein vorab durch die Bäckerei Happ, Rhönsprudel sowie den Landgasthof Grashof. Vielen Dank dafür!

Durch den Verkauf der Flohmarktartikel, der Speisen und Getränke wurden insgesamt 2440 Euro eingenommen. 1220 Euro gehen nun auf das Spendenkonto „Bürgerhilfe Kalbach e. V.“, um derzeit in Kalbach lebende Flüchtlinge aus der Ukraine oder andere Hilfesuchenden finanziell zu unterstützen. Die andere Hälfte erhalten die Klassenkassen bzw. der Förderverein, womit dieser wieder tolle Aktionen für die Kinder unterstützen kann. Wir freuen uns darauf!

